

**A/1974 — André Malraux, «Lettre à M. René Maheu, directeur général de l'UNESCO».**

---

Protestation d'intellectuels français contre la position discriminatoire de l'UNESCO contre Israël

**Une lettre d'André Malraux**

De son côté, André Malraux a adressé une lettre au directeur général sortant de l'UNESCO, René Maheu.

*« Au nom de l'action commune que nous avons menée pour sauver les monuments de Nubie, écrit-il, je me permets d'attirer votre attention sur l'étrange décision qui, en refusant d'inclure Israël dans une région déterminée du monde, lui interdirait de participer à toute activité régionale de l'UNESCO.*

*« Sachant que vous connaissez, comme moi, le chemin que risquent d'ouvrir de telles décisions, je vous prie de croire, Monsieur le Directeur général, à mon sympathique souvenir. »*

Enfin, l'Amitié judéo-chrétienne de France proteste, elle aussi, contre la décision de l'UNESCO.